

Résolu: De suggérer au Conseil qu'un comité soit nommé pour s'adjoindre au Bureau des Commissaires, pour surveiller la législation proposée par ladite compagnie, et pour étudier toutes questions qui pourront se présenter en rapport avec cette législation, de même que toutes propositions d'arrangement qui pourront être soumises.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 30 décembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—Soumise deux séries de mandats vérifiées par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$66,991.61 et \$3,810.51 suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumis un compte au montant de \$2,000 de la "John McDougall Caledonian Iron Works", en acompte sur le coût des travaux faits à la conduite principale de l'aqueduc.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

3.—M. E. H. Scammell, de la "Canadian Peace Centenary Association, se présente devant le Bureau, et demande que la Ville fasse sa part des fêtes qui seront organisées en 1915.

Après conférence, M. Scammell s'engage à produire ses demandes par écrit.

4.—Soumise une communication de la Ville de Maisonneuve, offrant, à titre gratuit, l'usage de son arrosoir automobile et de tous les autres arrosoirs du Département de la Voirie.

Résolu: De répondre que l'administration de la Ville de Montréal a pourvu à toutes les éventualités, et que plusieurs voitures sont actuellement en disponibilité, mais non requises, vu que le service est bien fait, sous les circonstances.

5.—(17103) Soumises un rapport du Département en Loi, sur la demande de M. J. A. U. Beaudry, de se faire payer un acompte de \$200 sur le montant de ses honoraires, comme arpenteur juré, dans l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à même le crédit voté pour l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

6.—Soumis un rapport de l'Assistant-Greffier de la Cité, M. Jules Crépeau, demandant l'autorisation de retenir les services d'employés surnuméraires pour la confection d'une copie de la liste électorale.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, la présente résolution devant prendre effet à compter du 1er janvier prochain.

7.—(15994) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la pose de valves pour prévenir les inondations à la propriété de MM. Salomon et Blumenthal.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si les faits étant connus, la Ville a le droit d'ignorer le règlement et de poser des valves à ses dépens.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture et la livraison de matériel d'éclairage pour l'Annexe de l'Hôtel de Ville.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées au Surintendant du Département de l'Eclairage pour rapport, et les chèques de dépôt les accompagnant sont déposés au Bureau du Trésorier de la Cité, savoir:

Resolved: To suggest to the Council that a Committee be appointed jointly with the Board of Commissioners to watch over the legislation applied for by said company and to consider any questions which may arise in connection with such legislation, as well as any agreements which may be submitted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 30th December 1913, a.m.

Present: His Worship the Mayor L. A. Lavallée, in the Chair; Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$66,991.61 and \$3,810.51, respectively, as per certified lists.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a claim from the John McDougall Caledonian Iron Works Co., to the amount of \$2,000, on account on the cost of the works performed in connection with the main conduit of the Aqueduct.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—Mr. E. H. Scammell, of the Canadian Peace Centenary Association, appeared before the Board and asked that the City participate in the festivities which are to be organized for 1915.

After discussion, Mr Scammel was asked to make his request in writing.

4.—Submitted a communication from the Town of Maisonneuve, offering, gratuitously, the use of its automobile watering-cart and of all the other watering-carts of the Road Department.

Resolved: To reply to said Town that the authorities of the City of Montreal have provided for all contingencies and that several vehicles are available, at the present time, but are not required, as the service is well done, under the circumstances.

5.—(17103) Submitted a report from the Law Department, anent the communication from Mr. J. A. U. Beaudry, asking that an account of \$200 on his fees as sworn surveyor, re expropriation of St. Joseph Boulevard, be paid to him.

Resolved: To authorize the payment of said sum of \$200 ex-appropriation voted for the expropriation of St. Joseph Boulevard.

6.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, Mr. Jules Crépeau, asking for authorization to secure the services of supernumerary employees for the preparation of a copy of the voters' list.

Resolved: To grant the authorization asked for, the present resolution to take effect on the 1st January next.

7.—(15994) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the placing of valves, for the prevention of floods, on the property of Messrs. Salomon and Blumenthal.

Referred to the Law Department in order to know whether, under the circumstances, the City has the right to overlook the by-law and to place valves at its own expense.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders received for the supply and delivery of lighting fixtures for the City Hall Annex.

The following tenders were opened in the presence of the interested parties and referred to the Superintendent of the Light Department for a report, and the cheques accompanying the same were deposited with the City Treasurer, namely: